
2019年度 第 2回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2019年 6月 14日（木） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、大倉（枚方市）、末岡、丸井、宮村、事務局 

■ 欠席者  ： 市山、阪口、阪本、豊高 

■ 議  長  ： 井上   ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・令和元年 第 1回公共交通部会 議事録 

・ 「環境教育部会」6月度議事録 

・ 平成 31年第 2回まちづくり部会議事録・万年寺山周道ウォークアンケート集計結果 

・ 2019年度５月 6月 自然エネルギー部会報告 

 

１．報告事項 

  ①事務局報告 

・6 月 8 日に通常総会が無事終了した。新部会員や当団体の関係団体(大阪環境カウンセラー協会)から

もお越しいただいた。また、15 周年記念として部会代表の方に活動報告をいただいた。 

・リコー社会貢献クラブより「ハイブリッド型自然エネルギー利用モニュメント購入費」として寄付金

30 万円を受けることが決定した。贈呈式は 7 月 18 日。 

   

  ②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・6 月 3 日リユースコーナーが OPEN した。  

     利用状況は順調で、大変喜ばれている。利用規約も作成済。 

    ・ごみ分別リーフレットについてもほぼ完成し、減量業務室との調整が済み次第印刷し、配布してい

きたい。 

   ◆S-EMS プロジェクトチーム報告 

     現在、今年度の学校訪問の日程調整や準備を行っている。 

   ◆環境教育部会 

     7 月 13 日・20 日の 2 日間「くらわんか塾」を開催する。昨年度までは「出前授業担い手養成講座」

であることを前面に打ち出していたが、今年は「環境について基本から学びませんか」というキャ

ッチフレーズとし、出前授業チームの既存メンバーにとっての学びの場にもしたい。 

◆自然エネルギー部会 

    ・自然エネルギー学校の内容がほぼ決定した。（議事録参照） 

    ・モニュメントについて 

リコーの寄付 30 万円とおひさま発電基金 30 万円で購入する。設置費用は別途かかる。 

枚方市の土地に建設したい。許可などの話し合いを早急に行う必要がある。 

メンテナンスについては、他事例を調べる。 

所有者はひらかた環境ネットワーク会議とする。 

   ◆公共交通部会 

    ・秋のスタンプラリーが 10 月 27 日に決まった。 

    ・ＪＣＯＭ（日本モビリティマネジメント会議）ご募集したＪＣＯＭ賞に応募したが残念ながら受賞

にはならなかった。バス利用の維持に貢献しているということが定量的に発信できていればよかっ

たという指摘はあったが、継続的な取り組みについて審査員の多くからは高い評価を受けた。 

   ◆まちづくり部会 



     ・万年寺山周道ウォーキングが終了した。 

     ・フォトラリーは 9 月のＮＰＯフェスタにて開催予定。「残したい場所」候補の写真を展示し投票

してもらう形式で実施する予定。 

 

 ２．協議事項 

   ◆ハイブリッド型自然エネルギー利用モニュメント建設について 

     自然エネルギー部会より、事業規模が大きいため単体事業ではなく環境ネットワーク会議全体事業

としてほしいとの要望がでている。 

＜意見＞ ・全体事業となると運営委員会主体の事業となる。 

・主体がはっきりしている方がいいので部会事業のままで、皆で協力していく形の方がい

いのではないか。 

＜結論＞ 環境ネットワーク会議全体事業とし、担当は自然エネルギー部会とする。 

 

 ＊＊次回運営委員会＊＊    7 月 26 日（金）14：00～16：00  


